



Presidente de Irán llega a Rusia en visita oficial

Description

(Moscú) El presidente de Irán, Masud Pezeshkian, llegó hoy a esta capital en visita oficial, donde se reunirá con su homólogo ruso, Vladimir Putin, y firmarán el Tratado de Asociación Integral entre los dos países.

En el aeropuerto internacional de Vnúkovo de Moscú, el mandatario iraní fue recibido por el ministro de Energía del gigante euroasiático, Serguéi Tsviliov; el vicescanciller Andréi Rudenko y el director del departamento de protocolo estatal del Ministerio de Asuntos Exteriores, Ígor Bogdáshev.

Previamente, el embajador de Irán en Rusia, Kazam Jalali, comentó que el acuerdo a firmar entre los jefes de Estados contiene 47 artículos y permitirá elevar a un nuevo nivel la cooperación bilateral en todos los ámbitos.

En ese sentido, el diplomático añadió que el Tratado no va dirigido contra ningún tercer país.

El encuentro de este viernes entre Putin y Pezeshkian constituye el tercero celebrado en los últimos meses. Las dos reuniones anteriores tuvieron lugar el pasado mes de octubre, primero al margen del foro internacional de Asjabad, en Turkmenistán, y luego en la cumbre de los Brics desarrollada en la ciudad rusa de Kazán.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025